
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

COMUNE DI PIETRAPERZIA 

 
 

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 
 

STATUTO – REGOLAMENTI – DECENTRAMENTO – TRASPARENZA – AFFAR I GENERALI 
 

VERBALE N. 01 DEL 20.01.2016  

 

                                  
L'anno duemilasedici, il giorno  venti  del mese di gennaio alle ore 15.25, nel Palazzo Comunale, si è 
riunita la I Commissione Consiliare sotto la presidenza del Consigliere comunale avv. Filippo 
Alessandro Bevilacqua regolarmente convocata dallo stesso con nota prot. 688/2016 e composta dai 
seguenti consiglieri comunali Sigg.: 
                                            PRESENTE    ASSENTE     SOSTITUITO DAL CONSIGLIERE 

1. Bevilacqua Filippo Alessandro X   

2. Giusto Michele 
 X Stuppia Chiara 

giusta delega nota prot. 899  
del 20/01/2016 

3. Friscira Patrizia X   

4. Giusa Rosa Maria 
 X Di Gloria Calogero 

giusta delega nota prot. 923  
del 20/01/2016 

5. Viola Antonio  X   
 
Partecipa alla seduta il Segretario verbalizzante della I Commissione consiliare la dipendente 
comunale sig.ra Puzzo Adriana Carmela Tecla, nomina prot. N. 14099 del 25.08.2015 
 
Il Presidente della I Commissione riconosciuta la validità dell'adunanza, dichiara aperta la seduta e si 
passa alla trattazione dei seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
2. Nomina scrutatori. 
3. Modifica Regolamento commercio su aree pubbliche 
4. Regolamento per le affissioni dirette e gratuite a favore di gruppi consiliari, partiti o 

movimenti politici rappresentati a livello locale. 
5. Varie ed eventuali. 

 
Si passa alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno: Lettura ed approvazione verbale seduta 
precedente, la trattazione del quale all’unanimità viene rinviata dopo il III punto all’ordine del giorno. 
 
Relativamente al II punto all’ordine del giorno (Nomina scrutatori) si propone quali scrutatori i 
Consiglieri: Stuppia Chiara e Di Gloria Calogero.  
La Commissione ad unanimità esprime parere favorevole alla nomina degli scrutatori proposti.  
 
Si passa alla trattazione del III punto all’ordine del giorno: (Modifica Regolamento commercio su aree 
pubbliche). 
Si procede alla discussione  
Alle ore 15.46 entrano il Consigliere Viola Antonio e il Presidente del Consiglio comunale 



Concordemente si esprime parere favorevole sulla proposta di modifica dell’art. 2 per quanto 
riguarda il cambio di via, mentre per quanto riguarda il secondo comma dell’art. 18 si propone di 
modificarlo nel seguente modo: “l’operatore decade dalla concessione del posteggio nel caso in cui 
ritarda il pagamento anche parziale della TOSAP per oltre novanta giorni dalla scadenza prevista”.  
 
Si passa alla votazione, espressa in forma palese, per quanto riguarda il parere sulla Modifica  
Regolamento commercio su aree pubbliche sia per l’art. 2 che per l’art. 18 così come modificato. 
 
Esito della votazione:  
Bevilacqua Filippo Alessandro –  favorevole 
Friscira Patrizia – favorevole 
Di Gloria Calogero – favorevole 
Stuppia Chiara – favorevole 
Viola Antonio - favorevole 
 
Si passa al I punto all’ordine del giorno: (lettura ed approvazione verbale seduta precedente) si legge 
il verbale n. 5 del 21/12/2015 della I Commissione consiliare; 
I Consiglieri Viola Antonio e Di Gloria Calogero fanno rilevare che purtroppo nel verbale n. 5/2015 
della I commissione non sono riportate parti importanti che furono espresse dalla maggioranza dei 
presenti i quali manifestavano il disaccordo per l’impianto di bacheche fisse nella piazza 
V.Emanuele e auspicando invece l’utilizzo di bacheche mobili con l’approvazione di un opportuno 
regolamento. Si dava mandato al Presidente della Commissione di riconvocare la I Commissione per 
le opportune modifiche, preso atto della volontà della maggioranza dei presenti e il Presidente dava 
la sua disponibilità. 
 
Il Presidente Bevilacqua rileva che, pur prendendo atto che le superiori opinioni sono state 
effettivamente espresse da parte dei partecipanti alla Commissione, fra cui esponenti di partiti 
politici locali invitati per l’occasione, i Consiglieri di maggioranza presenti non hanno mai affermato 
di recedere dalla regolamentazione di affissioni gratuite su una bacheca fissa da collocare in piazza. 
Le opinioni espresse dai presenti sono state recepite ed opportunamente trasfuse nella nuova 
proposta di regolamento.  

 
Si passa alla votazione espressa in forma palese parer relativamente all’approvazione del verbale n. 5  
del 21/12/2015 della I Commissione consiliare, che ha il seguente esito: 
Bevilacqua Filippo Alessandro –  favorevole 
Friscira Patrizia – favorevole 
Di Gloria Calogero – contrario 
Stuppia Chiara – favorevole 
Viola Antonio - contrario 
 
Il Presidente introduce la discussione sul quarto punto all’ordine del giorno Regolamento per le 
affissioni dirette e gratuite a favore di gruppi consiliari, partiti o movimenti politici rappresentati a 
livello locale. 
Presenta il nuovo testo di regolamento allegato alla proposta di delibera di Consiglio comunale in 
integrale sostituzione di quello precedentemente presentato in seduta di commissione del 21.12.2015, 
che regolamenta sia le affissioni gratuite su una bacheca fissa e sia l’utilizzo di supporti mobili a 
favore di gruppi consiliari partiti o movimenti politici rappresentati a livello locale. 
 
I Consiglieri Di Gloria Calogero e Viola Antonio fanno rilevare che, preso atto della volontà dei 
consiglieri di maggioranza di impiantare bacheche fisse nella piazza V.Emanuele e anche di supporti 
mobili, pur condividendo la regolamentazione delle suddette affissioni ritengono l’utilizzo di 
bacheche fisse uno sfregio alla bellezza della piazza V.Emanuele per cui esprimono parere contrario 
al suddetto regolamento solo nella parte attinente alla bacheche fisse, nel rispetto anche di quanto 
manifestato da tutte le espressioni politiche presenti nella precedente riunione della prima 
commissione. 

Il consigliere Di Gloria Calogero fa rilevare che il Presidente Bevilacqua Filippo concordava 
precedentemente all’uso esclusivo delle bacheche o dei supporti mobili in presenza di tutte le forze 
politiche. 
 
Il Consigliere Viola Antonio fa inoltre rilevare che sarebbe stato opportuno, democratico e trasparente 
invitare gli stessi soggetti che avevano partecipato alla precedente riunione della I Commissione. 
 
Il Presidente Bevilacqua fa notare che il regolamento in oggetto disciplina solamente le modalità di 
utilizzo della eventuale bacheca fissa, la cui installazione e collocazione è un atto che non compete al 
Consiglio comunale bensì agli organi amministrativi ed esecutivi dell’Ente, i quali sicuramente 
sapranno trovare soluzioni non esteticamente invasive. 
Inoltre dichiara di non aver mai concordato sull’utilizzo esclusivo dei supporti mobili, essendosi 
limitato nella precedente convocazione della commissione a prendere atto delle opinioni degli esponenti 
politici invitati, che tra l’altro è stata recepita nel nuovo testo di regolamento. 
 
Si passa alla votazione del parere sul nuovo testo di Regolamento per le affissioni dirette e gratuite a 
favore di gruppi consiliari, partiti o movimenti politici rappresentati a livello locale. 
   
Esito della votazione:  
Bevilacqua Filippo Alessandro –  favorevole 
Friscira Patrizia – favorevole 
Di Gloria Calogero – contrario 
Stuppia Chiara – favorevole 
Viola Antonio - contrario 
 
Non essendoci più argomenti da trattare, alle ore 17,30  il  Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 
 
Firme: 
   
Bevilacqua Filippo Alessandro – Presidente __F.to_ Filippo Bevilacqua _____ 
 
Di Gloria Calogero  – Consigliere ___ F.to_ Di Gloria Calogero ________ 
 
Friscira Patrizia – Consigliere _____ F.to __ Friscira Patrizia ______ 
 
Stuppia Chiara – Consigliere____ F.to _ Chiara _ Stuppia _______ 
 
Viola Antonio – Consigliere _____ F.to Antonio _Viola ___________ 
 
Segretario verbalizzante Adriana Carmela Tecla Puzzo __ F.to Puzzo Adriana Carmela Tecla  
 
; 

 

  
 
 
 
 


